
 

ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA (228ª) REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSUNTOS 1 

COMUNITÁRIOS (CAC) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada aos quinze (15) dias do mês de 2 

outubro do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), às quatorze horas (14h), no Salão de Atos da 3 

Reitoria, com a presença dos seguintes membros: Ileno Izídio da Costa (Decano - Presidente), Fernando 4 

Oliveira Paulino (FAC), Frederico Flósculo Pinheiro Barreto (FAU), Cristiane da Silva Pereira (FAV), 5 

Juliana Martins Pinto (FCE),  Adauto João Pulcinelli (FEF), Meimei Guimarães Junqueira de Queiroz 6 

(FM), Maria Paula do Amaral Zaitune (FS), Bruna Frizon Greggianin (FS), Samuel Molina Schnorr (IB), 7 

Eurico Antônio Gonzalez Cursino dos Santos (ICS), Jan Mendonça Correa (IE), Willian Cintra da Silva 8 

(IE), Carlos Eduardo Cordeiro da Cunha (IG), Clarissa Prado Marini (IL) Elisa Dias Becker (IP) e Cristiane 9 

Moreira Costa (DRU). Justificaram a ausência os(as) conselheiros(as): Josivânia Silva Farias (FACE) e 10 

Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes (FGA), André Porto Ancona Lopez (FCI) e Roger Werkhauser 11 

Escalante (PRC). Também estiveram presentes os(as) convidados(as): Eloísa Pereira Barroso 12 

(DDS/DAC), Larissa Polejack Brambatti (DASU/DAC)Daniela Medeiros Monteiro de Araújo Sá 13 

(Gab/DAC) e Fernanda Correa Loureiro (Gab/DAC). Item 01: Apreciação da pauta. Aprovado com 14 

unanimidade Item 02: Apreciação da ata da Reunião 227 da CAC. Ata aprovada, com uma abstenção. 15 

Item 03: Informes. o professor Ileno comentou sobre a inauguração do novo espaço da DASU que irá 16 

acontecer no dia 18/10/2024, sexta-feira às 10h e convidou a todos os conselheiros(as). O segundo 17 

informe foi sobre o contexto e os procedimentos adotados no aumento de todas as bolsas de 18 

assistência estudantil para R$700,00. Item 4: Minuta da Política de Saúde Mental e Atenção 19 

Psicossocial - 23106.051357/2023-78 - Relatora Professora Meimei Guimarães Junqueira de Queiroz 20 

(FM). A professora Meimei (FM) leu o parecer e sugeriu aprovação. O professor Paulino (FAC) 21 

questionou se essas questões da política de saúde mental será passada para a próxima gestão para ser 22 

devidamente adaptada sobre a transição, se o DAC fará um treinamento entre os professores para 23 

preparar a próxima gestão quanto aos assuntos da CAC; o professor Flósculo (FAU) perguntou se nesse 24 

caso de emergência de saúde mental, como garantir o consentimento da pessoa? A Professora Maria 25 

Paula (FS) comentou sobre o SAMU, SUS, rede RAPS, afirmando que não ficou muito claro; pergunta 26 

se existe essa conversa com o GDF para colocar em prática esses fluxos? É necessário mesmo um 27 

treinamento para alinhar esses fluxos; A Professora Juliana (FCE) perguntou se a DASU poderia ser 28 

descentralizada para os outros campi; o professor Ileno explicou que essas questões que foram 29 

levantadas pelos conselheiros estão explicadas na Resolução da Política de Saúde Mental e Atenção 30 

Psicossocial a seguir. Desde que foi criada a DASU, as experiências vivenciadas pelo professor Ileno 31 

que é e foi presidente de várias comissões e a professora Larissa para conseguirem contemplar as 32 

situações que impactaram a saúde mental da comunidade. O projeto de criar uma UBS-Escola já está 33 

encaminhado para ser executado. A intenção e o objetivo principal da construção dessa Resolução é 34 

fazer a ponte para que o indivíduo entre nos hospitais e nas redes do GDF bem encaminhado. Por isso 35 

é necessário montar um comitê para que a Universidade possa pensar no problema de quem está em 36 

crise, com algum transtorno, para além da abordagem técnica/profissional. Uma outra inovação é criar 37 

um plano de acompanhamento clinico, pedagógico e acadêmico para poder conhecer melhor o 38 

discente e encaminhá-lo de forma mais assertiva. A educação, formação e preparação do/as 39 

servidore/as estão incluídas na política para instruir quem precisar e ajudar a lidar com as situações. 40 

Existe um protocolo que está detalhado no anexo da Resolução com os fluxos que devem ser seguidos 41 

caso necessário. A professora Larissa (DASU) complementou que a DASU tem um entrave que é a 42 

parceria e a articulação com as outras unidades da UnB para demandar, por exemplo DGP, DPG e DEG; 43 

Com o comitê distribuindo essas responsabilidades, vai ajudar e muito no andamento das demandas 44 

pois queremos implementar uma cultura de conscientização da comunidade, acolhimento e co-45 

responsabilização;  o professor Ileno respondeu o professor Flósculo que o atendimento deverá 46 

sempre seguir o princípio de ter o consentimento da pessoa e respondeu também ao professor Paulino 47 

que já foi feita a comissão de transição para a nova gestão e a política está sendo feita para a 48 



 

Universidade e sua comunidade independente de troca ou não de gestão; A Professora Maria Paula 49 

(FS) relatou que houve um aluno com surto psicológico dentro de sala de aula e ela informou sobre 50 

todos os serviços que a DASU oferece para acolher o discente e tudo o que ele poderia procurar para 51 

ser atendido; a professora Larissa (DASU) respondeu que existe na DASU um núcleo de capacitação 52 

para os docentes, as unidades acadêmicas e a comunidade universitária; O professor Flósculo lembra 53 

que os princípios devem continuar e serem passados para a próxima gestão. A professora Cristiane 54 

(FAV) perguntou se existe uma perspectiva desse atendimento de sair da DASU e ir para os outros 55 

núcleos, institutos, faculdades; o professor Ileno lembrou que a ideia é de que em cada unidade tenha 56 

uma comissão que pense nesses assuntos para descentralizar as ações imediatas. Colocada em 57 

votação, foi aprovada por unanimidade a Política de Saúde Mental e Atenção Psicossocial da 58 

Universidade de Brasília. Item 05: Renomeação de comissão responsável por propor minuta de 59 

aplicação e acompanhamento dos Arts. 8, 10 e 11 da Resolução CONSUNI 0012021 que estabelece 60 

as Diretrizes de Convivência da Comunidade Universitária - 23106.015668/2023-73 e 61 

23106.050974/2024-37; Item 6: nomeação de comissão para compor minuta de subsídio das 62 

refeições oferecidas pelo Restaurante Universitário aos alunos de pós-graduação lato sensu - SEI 63 

23106.109145/2023-97 e Item 07: Nomeação de comissão para análise e proposição de atualização 64 

do Regime Disciplinar da UnB - SEI 23106.086371/2024-73.  Professor Ileno perguntou quem estava 65 

disponível para entrar nessas comissões. Os professores que se dispuseram: Maria Paula do Amaral 66 

Zaitune (FS), Bruna Frizon Greggianin (FS), Meimei Guimarães Junqueira de Queiroz (FM), Eurico 67 

Antônio Gonzalez Cursino dos Santos (ICS), Cristiane da Silva Pereira (FAV) e Elisa Dias Becker (IP). 68 

Professor Ileno Costa, enquanto presidente desta Câmara, irá distribuir os interessados nas comissões 69 

conforme suas unidades, com prazo de 90 (noventa) dias para encaminhamento de relatórios. Outros 70 

assuntos. Não tiveram. O presidente deu por encerrada a reunião às 16h, da qual eu, Daniela Medeiros 71 

Monteiro de Araújo Sá, assistente do DAC, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 72 

subscrita pelo presidente. 73 


